

Bastian - Semester Jan - Jun

Bastian wollte sehr gerne nach Kanada gehen und am liebsten nach Vancouver. Seine Wahl fiel auf Burnaby - ein zentraler Schuldistrikt mit perfekter Anbindung an Downtown Vancouver und dennoch nahe zu Schigebieten, Strand, Bergen und anderen Aktivitäten



Erfahrungsbericht

Ich bin jetzt schon knapp 5 Monate hier in Kanada.

Ich wohne in Burnaby, etwa 45 Minuten von Downtown Vancouver entfernt.

In den letzten Monaten habe ich sehr viel erlebt - an schönen Tagen gehe ich mit meinen Freunden an den Strand oder wir machen andere Sachen draußen, zum Beispiel Fußball oder Tennis spielen.

Im Winter war ich sehr viel Ski fahren mit Freunden in dem Skigebiet das hier nur 30min entfernt ist und einfach öffentlich zu erreichen ist.

Jeden Tag nach Schule mache ich etwas mit meinen Freunden und Schulstress habe ich kaum, was wirklich sehr angenehm ist. Generell bin ich auch sehr zufrieden mit meiner Schule, die jeden Tag auch erst kurz nach 9 beginnt.

Mit meiner Gastfamilie bin auch sehr zufrieden und ich verstehe mich sehr gut mit allen. Freunde finden war für mich auch sehr einfach. Von Anfang an habe ich mich gut mit anderen Austauschschülern verstanden aus allen möglichen Ländern. Auch Kanadier sind sehr nett und mit einigen verstehe ich mich sehr gut.

Ich bin sehr dankbar dass ich diese Erfahrungen sammeln darf und werde es hier sehr vermissen wenn es in drei Wochen wieder nach Hause geht.

